

## **Abstimmung AIHK unterstützt Umfahrung**

Am 15. Mai stimmen die Aargauerinnen und Aargauer über die Umfahrungen für Mellingen ab. Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) «sagt dezidiert Ja zum Kredit». Dies schreibt Geschäftsleiter Peter Lüscher in den neusten Mitteilungen der AIHK. Damit sollen Altstadt und angrenzende Quartiere entlastet werden, argumentiert die AIHK. Ohne Umfahrung würde sich die Verkehrsbelastung im historischen Städtchen bis 2025 auf 18 500 Fahrzeuge täglich erhöhen, mahnt die AIHK. Die Umfahrung sei nicht nur für Mellingen und die Region von grosser Bedeutung. Lüscher: «Die Abstimmung wird auch zum Prüfstein für gleich gelagerte Umfahrungsprojekte. Geht diese Abstimmung verloren, sind weiter Projekte (z.B. Bad Zurzach) gefährdet.» Aus Sicht der AIHK geht es somit «auch um die Frage, ob im Kanton Aargau noch Umfahrungen zur Entlastung von Siedlungsgebieten und zur Verflüssigung des Verkehrs realisiert werden können.» (MKU)